
Welcome to Morimatsu

伝え方は様々ですが

2023 年が始まりました。出勤最終日、年始出勤日には全社での仕事
納め、仕事初めということでオンラインも使用しての集合でした。
なかなかこのような場を持てないことが仕事の雰囲気も変化してい
るように感じます。仕事において社内での連携も重要です。なので
普段から話の出来る空間が重要であり、それが今までの仕事場でした。オンラ
インが定着してからは、あくまで仕事があってのミーティングになり、雑談を
する機会が減ってしまっています。今後のコミュニケーションの形がどうなっ
ていくのか、予測するのは難しいですが対面での会話は減り、替わりに文字に
よるチャットやボイスメッセージでのやり取りは増えていくように感じます。
ある調査によると、100 名以上の規模の企業のビジネスチャット導入率は 40％
を超えているそうです。年末に弊社の読後感課題として、「バナナの魅力を
100 文字で伝えてください」というコミュニケーションに関する本を配布しま
した。もちろんテクニックも重要ですが、根底にあるのは「伝えたい」という
想いがあっての伝え方であるということに改めて気付かされました。画面を通
じて、また文字を通じてのやりとりにしてもその発信元には今までと変わらず
一人の人間がいるということを大前提に、これからも伝わるコミュニケーショ
ンを取っていきましょう。
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村田　恒夫（総務・経理）

伊東　義弥 (特販部 )

キャッツ
初めて名古屋四季劇場 (名古屋市中村区 )へ行って、劇団四季ミュージカル『キャッツ』

（開場は 12:45、開演は 13:30）を観てきました。久しぶりに夫婦で名古屋駅へ、開場

前に昼食をミッドランド４Ｆのハゲ天にてスペシャルランチをいただきました（長蛇

の列でしたが事前に予約を入れていたのでスムーズに店内に入ることが出来ました）。

熱々のえびのてんぷらは小さかったけど美味しかった（満足）。ランチ後、まだ開場までには時間が

あったので、ミッドランド１Ｆでコーヒーを飲み、携帯の Google マップで場所を確認しながら劇場

へ向かいました。ミッドランドから名古屋四季劇場までは１０分ぐらい (徒歩 )で到着。到着して

まもなく開場となり劇場内へ入っていきました。劇場内に入るなり舞台セットに圧倒されました。

『キャッツ』は「都会のごみ捨て場」が舞台となるため、猫の目線に合わせて、実物の３～５倍の大

きさで作られた巨大なゴミのオブジェが設置されています。それは舞台上から客席に至るまで設置

され、自分が猫のサイズになったかのような工夫がなされていました。

いよいよ開演、照明が暗くなると音楽が鳴り、舞台上が回転、光る猫

の目が、舞台のゴミのあちこちから見え、あちこちに猫が出現して物

語が始まり、個性豊かな猫たちが歌いながら踊っての２時間４０分、

最高の時間を楽しむことができました。最後に涙がポロリと出るぐら

い感動したのが、老いた娼婦猫・グリザベラの歌う「メモリー」です (本

当に泣けました)。何度でも観てみたいなと思えるミュージカルでした。

『キャッツ』：日本では劇団四季が１９８３年に初演を飾り、誰も見た

ことのない斬新な舞台と画期的な手法で当時の世の中に一大センセー

ションを巻き起こしました。現在まで、日本各地でロングラン公演を

続け、通算公演回数は１００００回、総入場者数は１０００万人を超

える驚異の記録を更新しました。

皆様あけましておめでとうございます。今回コロナ禍以降初の規制のない実質解禁

状態での年末年始でしたが皆様いかがでしたでしょうか？帰省したり旅行したりと

久しぶりに楽しめましたでしょうか？私は前からコロナ規制がなければちょっとだ

け遠くに家族で旅行でもと話をしていたのですが冬期休暇前日に子供が風邪をひい

てしまい、（コロナではなかったので良かったのですが）結局ずっと家で過ごしました（笑）さ

て毎年この時期に波紋を書くため今年も抱負についてです。今年の私の抱負は「七転八起」です。

4年前より海外進出としてベトナムへの輸出を目標に動いてきました。2020 年始まってすぐコロ

ナが流行してしまいずっと行けない状態でしたが昨年後半ようやく海外へ渡航できるようにな

り、7 月と 11 月の 2回行かせていただきました。ベトナムのローカル代理店とのやり取りやロー

カルルール、文化、考え方の違いなどがあり心が折れかけましたが、

ベトナムの日系企業様や日本で応援して頂ける方々のバックアップの

おかげで何とか乗り切ることができました。そのことから今年は何度

転んでも何度でも起き上がり前に進むという強い気持ちを持って物事

にあたるという思いでこの言葉にしました。また、今年はチャレンジ

の年にしたいと思っております。そこでベトナム同様に力を入れて取

り組むのが今までやってこなかったネットショップにチャレンジしよ

うと思います。なかなかハードルが高いことは重々承知の上で七転八

起の精神で頑張っていきたいと思います。ネットショップでは販売で

きる商品が無いことには始まりません。皆様、何か販売したい商品や

新商品等ございましたらなんでも良いのでお声がけいただけますと幸

いです。では本年も何卒よろしくお願い申し上げます！！

抱負



今年は何年かぶりに家族全員が揃ったので伊勢神宮から鳥羽水族館
へ初詣を兼ねて尋ねました。伊勢神宮を参拝した後は、お土産もグ
ルメもお伊勢さんならではの体験も満喫したいので宇治橋から五十
鈴川沿いに続く約 800ｍの石畳の通り、おはらい町には、魅力あふ
れるお店がたくさん立ち並んでいますので、赤福や伊勢うどん、てこね寿司な
どといった伝統的な伊勢のグルメや、プレミアムオイスターなど周辺地域の絶

品グルメをランチで堪能した後、鳥羽水族館へ向かい
ました。鳥羽水族館は飼育種類数日本一、約 1200 種
もの生きものを飼育する水族館で中でも、日本で唯一
飼育されているジュゴンはぜひ見たいと思い、なぜ水
族館にいるの？と疑問を思われがちなカピバラやスナ
ドリネコなど、実は水辺で生活する生きものもいっぱ
い。12 のゾーンがあり、毎日アシカやセイウチの愉
快なショーも開催していて一日見ていても飽きませ
ん。鳥羽水族館内の 12 のゾーンの内のひとつ海獣の
王国を大幅に改装し、超ド迫力 !!! ヒレアシ王国誕生
と題しすぐ足元をアザラシたちが泳ぎ、体重 700kg を
超える巨大トドが目の前で超ド迫力のダイビングをす
る新世界を全員で満喫し帰宅予定を変更して四日市で
一泊しました。( 息子のマンション )

西垣　浩司（森松産業）鳥羽水族館

皆さんはコンビニなどで売られているグルメ本、地域限定でラー
メンやスイーツ、ランチ、ディナーなどを紹介した本がありま
すが買ったことはありますか？私は地元近隣（知多半島内）の
飲食店が特集されている本を時々買っては、どんな料理店があり、お勧め
料理は何か、どこにあるのか調べ、本の中に付いているクーポンを使って
お得にランチなどをいただいています。和洋中など各国の料理や新しくで

きたお店などの紹介も掲載されています。本を買わ
なければ知ることのできなかったお店へ行くのも楽
しみの一つです。もちろん本に紹介されているから
と言って美味しいとは限りませんが…。クーポンは
ランチ 500 円（300 ～ 400 円お得）やドリンクサー
ビス、1 品サービスなどお得なクーポンが付いてい
ます。クーポン 1枚で一人 1回やグループで利用で
きるものなどがあり、２～３軒行くと本代の元がと
れます。利用期間も半年くらいあったりしますので、
知らなかったお店や料理の発見、お得な食事を楽し
むことができますので、皆さんも利用されてはいか
がでしょうか？

岩間　正美（森松産業）グルメ本



中西　紗菜 (企画営業部）

昨年の 9月からダイエットと運動不足解消の為にキックボクシングを習
い始めました。森松に入社した時の始めの自己紹介で、特技はキックボ
クシングと言っていたのですが、私は小学 6年生から 5年間護身術とし
て習っており、怪我が絶えないのと試合前の過酷な減量が嫌でやめてい
ました。ですが、運動していた頃の食生活のまま生活をしていたら体重がどんどん
増えていき 6年間で 10 キロ以上も太ってしまいました。11 月に友人の結婚式があっ
たのでこのままではいけないと思い、母が習い始めたのをきっかけに、母に誘われ
る形でジムに入会しました。経験者というのもあり、先に始めた母よりも動ける楽
しさとトレーナーの方々がモチベーションをとても上手に上げて下さるので、運動

が苦手な私でも楽しく通えています。おかげで今で
はすっかりはまって週に 6日程仕事終わりにジム通
い。ただ、週６運動しているから少しくらいいいで
しょ。という気持ちから食事制限ができず、結果と
しては、4ヶ月で 1 ㎏も減らず…。ダイエットの為
に買ったトレーニング器具やサプリメントだけがど
んどん家に増えていき土日で 3㎏増やしては、週末
までに落とすという無駄な日々を送っております。
今年こそは海に！！を目標にしてもう何年も行けて
ないので、本当に今年こそは海に行けるように、栄
養バランスの取れた食事と運動の習慣化を意識して
脂肪を断捨離していきたいと思います。

キックボクシング

れています。


